

## 14 Sports

## Basket/Ligue de l'Estuaire/Play-offs de la SupraLigue/Finale

## Les Chasseurs iront au Clash ce samedi

H.N.M  
Libreville/Gabon

IL ne reste plus que la finale des play-offs, dans la SupraLigue, ce samedi au gymnase du lycée Léon-Mba, pour permettre à les Chasseurs de Nomba AC de contester à Clashtime son titre de champion.

Si on connaît désormais les forces en présence, cette quête pour une place en finale a fait suivre des chemins différents aux deux équipes pour valider leur ticket mardi dernier. En effet, face à la formation d'AS Estuaire, en panne d'inspiration, les Chasseurs de Nomba AC peuvent dire merci à un excellent Jeanny Bouanga Tchibinda, auteur de la meilleure performance du match (15 points), qui a permis à son équipe de l'emporter sans grande difficulté (72 à 93).

Après avoir concédé le game 2 sur un score sévère de 77 à 49, Nomba AC avait à cœur de renouer avec le succès. "Lors du deuxième match, notre jeu était très laborieux, on a perdu beaucoup de points, on a laissé l'adversaire prendre le dessus. Pour ce match, nous avons changé de tactique, on a joué sur le mental de l'adversaire et cela nous a réussi. On avait à cœur de faire une belle prestation pour notre deuxième année au sein de l'élite. Et on va tout faire maintenant pour décrocher ce titre", a confié l'entraîneur des Chasseurs Williams Bouka. Grâce à ce succès, son équipe s'offre une finale de prestige face à Clashtime, le champion en titre de la ligue de l'Estuaire.

Dans le deuxième match de la soirée, les choses se sont moins bien pas-



Photo : H.N.M./L'Union

sées pour le vice-champion en titre Owendo 7.0, qui s'est fait sortir de la compétition sans disputer les 48 minutes imparties à la rencontre. En effet, ce match qui était considéré comme une finale avant l'heure, n'a duré que huit minutes. Alors que le score du match était en faveur de Clashtime (17 à 15), l'entraîneur de la formation d'Owendo 7.0 s'est vu attribuer une faute technique "T" pour contestations répétées auprès des arbitres. Chose qui, selon le règlement, méritait cette sanction. Owendo 7.0, malgré les explications avec les officiels, décide de se retirer du terrain.

**Clashtime (en rouge) va devoir se défaire des Chasseurs.**

"Nous avons refusé de poursuivre le match, car notre entraîneur s'est vu coller une seconde "T" (ce qui donne lieu à une disqualification) pour une raison qui n'a pas été donnée", a confié un membre du staff de l'équipe sous le sceau de l'anonymat.

Pour rappel, au basket-ball, une faute technique est commise lorsqu'un joueur ou un entraîneur viole certaines règles, le plus souvent après contestation d'une décision des arbitres. En cas de deux fautes techniques personnelles ou d'une faute technique et une faute antisportive au cours du même match, un joueur ou un entraîneur est expulsé. Grâce à ce point du règlement, Clashtime a rejoint les Chasseurs de Nomba AC en finale prévue ce samedi 24 août au gymnase Léon-Mba.

## Fédération internationale de rugby (World Rugby)

## Pour la neutralité du genre

AFP  
Londres/Angleterre

LA Fédération internationale de rugby (World Rugby) a annoncé, hier, qu'elle adoptait une nouvelle règle appliquant la neutralité du genre à tous

ses tournois dont la prochaine Coupe du monde (féminine) 2021 en Nouvelle-Zélande.

"World Rugby a annoncé que ses compétitions phares de Coupe du monde à XV et à VII n'incluront plus le genre dans leurs labels, renforçant ainsi son engagement en faveur de l'égalité et de l'uniformité de la marque dans son portfolio", explique le communiqué de l'instance. En somme, au lieu d'être appelée Coupe du monde féminine de rugby, la compétition sera simplement appelée Coupe du monde.

Cette décision, présentée comme une première pour une fédération d'un sport

majeur, s'appliquera donc aussi pour ses compétitions de Coupe du monde de rugby à 7, les tournois messieurs n'ayant jamais spécifié le genre. "L'objectif est de rehausser la vision du jeu féminin, tout en éliminant tout parti pris inhérent ou perçu en faveur de compétitions et de tournois réservés aux

hommes, qui traditionnellement n'indiquaient pas le sexe", précise-t-on dans le communiqué.

Serge Simon, président du comité consultatif des femmes au sein de World Rugby, s'est déclaré "ravi de cette décision historique, mais c'est le début du voyage". "Ensemble, nous travaillons ardem-

ment pour faire quelque chose de très spécial pour les femmes, pour le jeu", a ajouté l'ancien joueur âgé de 52 ans.

D'autres sports comme le hockey sur gazon et le football précisent toujours le genre dans l'intitulé de leurs Coupes du monde féminines.

## Football/Italie

## Ribéry prolonge le plaisir à la Fiorentina

AFP  
Rome/Italie

A 36 ans, il aurait pu opter pour la retraite ou un exil doré dans un championnat mineur, mais après avoir tout gagné avec le Bayern Munich, Franck Ribéry a choisi de rester au plus haut niveau et découvrir le championnat d'Italie en s'engageant hier avec la Fiorentina.

"Ribéryssimo !", comme le titre le Corriere dello Sport, l'un des trois quotidiens sportifs italiens. Le Français est arrivé dans la matinée à Florence à bord d'un avion privé et a été accueilli sur le tarmac par Giancarlo Antognoni, champion du monde 1982 et légende du club toscane dont il est aujourd'hui l'un des dirigeants.

Polo violet et écharpe de son nouveau club à la main, Ribéry a tout de

suite dit quelques mots dans un assez bon italien. "Je suis heureux, je suis là avec ma famille. J'ai parlé pendant une semaine avec la Fiorentina, j'ai parlé aussi avec Luca Toni (son ex-coéquipier au Bayern, passé par Florence). Il m'a dit que la Fiorentina était un grand club et que la ville était belle", s'est-il enthousiasmé dans une vidéo postée par son futur club sur Facebook.

L'ancien Munichois a ensuite été salué par les dizaines de tifosi présents à l'aéroport et qui ont chanté "Ribéry ! Il fenomeno !". Moins de deux heures plus tard, le club confirmait sa signature et le Français était officiellement un joueur de la "Viola". Libre de tout contrat depuis son départ cet été de Bavière après 12 saisons et 23 titres, Ribéry va donc découvrir un nouveau championnat majeur avec la Serie A, alors qu'il



Du rouge au violet, Ribéry continue son aventure.

aurait pu choisir l'argent de la Chine ou du Golfe et qu'il a, selon les médias italiens, décliné une proposition du Los Angeles Galaxy.

"Pour moi, il était crucial que je signe un contrat pour deux ans", avait-il confié à la chaîne allemande de Sky Sports. "Un autre facteur important est de pouvoir avoir ma famille avec moi. Je suis très

heureux de pouvoir jouer au football de haut niveau pendant encore deux ans". - **'un leader'** - Malgré une dernière saison très compliquée (16e), la Fiorentina reste un club historique et ambitieux du championnat d'Italie, et la venue de Ribéry apparaît comme le premier gros coup du nouveau président, l'homme d'affaires italo-américain Rocco Comisso. "De-

main, nous le présentons à toute la ville. Nous ouvrirons le stade Artemio Franchi pour que tout le monde puisse le saluer. On s'attend à un stade plein, comme le mérite ce champion", a déclaré Joe Barone, le représentant de Comisso en Italie.

Ribéry sera en effet en conférence de presse aujourd'hui à 17h30 (15h30 GMT) avant d'être présenté aux tifosi dans son nouveau stade, à 20h. Ensuite, tout ira très vite et le Français pourrait être convoqué par son entraîneur, Vincenzo Montella, pour le premier match de championnat, samedi à domicile contre Naples. A 36 ans, les jambes et le coup de rein ont un peu vieilli, mais le talent et l'imprévisibilité restent et le Français pourra servir de guide à un groupe rempli de jeunes promesses (Chiesa, Vlahovic, Milenkovic...). Dans une interview

ce mercredi à la Gazzetta dello Sport, Luca Toni a d'ailleurs été extrêmement élogieux à propos de l'ancien Marseillais.

"Franck est un leader. Ceux qui ne le connaissent pas imaginent peut-être certains comportements. Mais dans le vestiaire, il est sympathique et il aidera les jeunes. Chiesa, par exemple, qui est sans doute potentiellement l'Italien le plus fort et qui apprendra avec Franck l'importance des sacrifices. A l'entraînement, Ribéry guide tout le monde. Et sur le terrain, il part à la guerre", a déclaré l'ancien attaquant italien. Pour les tifosi florentins, Knysna ou l'"affaire Zahia" sont de toutes façons très loin. Avec Chiesa à droite, Ribéry à gauche et Boateng au centre, leur attaque a de l'allure et ils seront près de 30.000 abonnés à voir ça. Dès samedi contre Naples ?